

Am Rande des Wahnsinns

Wer weiß wie es ausgeht??

Von JuKatzuragi

Kapitel 3: kapitel 3

Sorry das es so lange gedauert hat.
Aber nun is es da un ich wünsche euch viel spass :D

Kapitel 3

Nun waren drei Monate vergangen in denen ich keine einzige Mission mehr hatte. Warum?? Das wüsste ich auch mal gern. Ich habe Pain seit dem ´Zwischenfall´ -nennen wir es mal so- nicht mehr gesehen. Gerade weil das Hauptquartier so groß ist , das man sich darin verlaufen kann. Jetzt sitze ich hier in der Küche und langweile mich zu Tode.//Man, gebt mir irgendeine Mission, irgendeine. Ich mache alles, Hauptsache ich komme hier raus!// Ich schaute mich etwas um und erkannte ein großes Loch in der Wand. Wie das da hin kommt? Ich sag nur so viel: Hidan, Deidara und das Waffel Eisen. Ja genau, das Waffel Eisen.

...Flashback, vor ein paar Monaten...

"Jaaa! Tobi und Sakura-chan backen Waffeln!!!" schrie ein gut gelaunter Tobi durch die Küche. Ich hatte in der Zwischenzeit schon alles vorbereitet und wartete nur noch darauf, dass das Waffel Eisen warm wurde. "Tobi hüpf nicht durch die Gegend sonder hol mir mal einen Teller von nebenan.", und schon sah man nur noch eine Staubwolke, wo Tobi eben noch gestanden hatte. //Endlich Ruhe//. So machte ich weiter und schon war die erste Ladung drin im glühenden Eisen. Das Licht am Waffel Eisen wurde rot. "Jetzt nur noch warten, bis es grün leuchtet.", sagte ich und setze mich auf einen Stuhl den ich mir bereit gestellt hatte. //Wo Tobi wohl bleibt? Der ist doch nur einen Teller holen gegangen und nicht ans andere ende der Welt gereist. Hof mal dem ist nichts passiert,so wie er sich immer anstellt. Jetzt mach ich mir schon etwas sorgen// "Krawoommmmm!!!!" hörte ich plötzlich,ich ging ins neben Zimmer und sah einen Teller Haufen und etwas das drunter lag. Sprang aufgebracht und wie wild mit den Armen rudernd ins Nebenzimmer und sah nur noch einen Haufen zerbrochener Teller, die etwas unter sich begraben hatten."Sakura-chan, Tobi hat sich Aua gemacht." hörte ich eine gequetschte Stimme sagen. Ich ging auf Tobi zu und half ihm da unter dem Scherbenhaufen raus. Dabei rutschte ich auf einem der Teller aus und landete genau

auf Tobi. //Warum immer ich?// heulte ich vor mich hin. Nun lag ich auf Tobi und keiner von uns beiden bewegte sich.

"Sakura... ", hörte ich in leises Flüstern //Was, kein Sakura-chan?? Was denn jetzt los?// "Sorry Tobi." Ich versuchte wieder aufzustehen, was mir aber nicht gelang, da Tobi mich in eine Umarmung zog. "Was... Tobi.? Lass los..." Ich versuchte mich weiter zu befreien, doch es klappte nicht, er hielt mich weiter fest. //Verdammt, seit wann ist Tobi so stark.// "Sakura ... ich..." flüsterte er mir ins Ohr.

"Verfickte Scheiße, du Drecks Ding geh auf!", hörte ich aufgebraute Laute aus dem Nebenzimmer. Tobi lockerte den Griff und ich befreite mich daraus, aus der ungewollten Umarmung, ging ins Nebenzimmer und was ich da sah, war ja wohl ein schlechter Witz. Ich sah einen Jashin anbetenden Hidan mit einer Platzwunde am Kopf, einen aufgebrauten Deidara an der Wand klebend und das Schlimmste, ein riesiges Loch in der Wand. "Was ist denn hier passiert?", fragte ich doof in die Runde. Hidan, der sich wieder aufraffte, sah mich an, als hätte er mich noch nie gesehen. "Das schieß Ding will nicht auf gehen!" Deidara zeigte währenddessen auf das Waffel Eisen, um Sakura zu zeigen, was Hidan als ´Ding´ bezeichnet hatte das an der Wand klebte, genau wie Deidara. "Tobi, hol Deidara da runter!", schrie ich hektisch in den Nebenraum und schon war Tobi da und kratze Deidara wortwörtlich von der Wand runter. In der Zwischenzeit heilte ich Hidan am Kopf und schaute das Loch in der Wand an. "Und was nun, wenn Pain das sieht, der bekommt einen Aggressionsanfall und Kakuzu erst, ich will es mir gar nicht vorstellen..." dabei faste ich mir an den Kopf. //Ich hab mich doch erst mit Pain angelegt,wenn er das mitbekommt er reist mich in Stücke. Man mein Schädel brummt jetzt schon.// Ich kratze das Waffel Eisen runter, als ich mich umdrehte und.. //Nein oder?// "Sag mal wollt ihr mich verarschen?!"

Alle waren weg. Ich mitten in diesem Chaos, ich allein. "Ahh!" Ich nahm das Waffel Eisen und schmiss es gegen die nächste Wand, es prallte ab und knallte durchs Loch und... "Verdammt, wer war das?" //Nein oder, das ist ein schlechter Witz, ein ganz schlechter Witz! Warum immer ich?? Gott warum hasst du mich so?? Was habe ich dir je angetan? Warum folterst du mich so?? Sag es mir, ich versteh es nämlich nicht//. Pain trat in die Küche mit dem silber glänzenden Elektrogerät in der Hand und einem Blick, dem ich lieber nicht nachts begegnen wollte. "Ähmm.. Pain ich kann das erklären, das war so... Hidan... und..." weiter kam ich nicht, denn Pain nahm mich Huckepack und ging mit mir auf dem Rücken aus der Küche. "Pain...?" fragte ich leise. "Ruhe jetzt!" sagte er, ohne den Blick vom Weg abzuwenden, der ihm ziemlich vertraut war.

*

Soo das wars leutz ^^
ich weis i-wie net weiter -.-
also wenn i-jemand eine idee hat IMMER HER DAMMIT XD
euch kuchen da lass net zu viel essen ^^

lg eure yumi^^

p.s en ganz dicken schmatzer für myo *dir küsschen gebs* :D